



Nomor : 83/WK/CORSEC/2024

Jakarta, 27 Februari 2024

Kepada Yth. :

Ketua Dewan Komisiner
Otoritas Jasa Keuangan
Up. Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal,
Keuangan Derivatif, dan Bursa Karbon

Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2 - 4
Jakarta

Perihal : **Penyampaian Bukti Iklan Pengumuman RUPO**
atas Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya
Tahap IV Tahun 2019

Dengan Hormat,

Bersama ini PT Waskita Karya (Persero) Tbk ("**Perseroan**") menyampaikan Pengumuman Rapat Umum Pemegang Obligasi ("**RUPO**") atas Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 yang akan dilaksanakan pada Jumat, 22 Maret 2024.

Sehubungan dengan hal tersebut, dengan ini Perseroan sampaikan Bukti Iklan Pengumuman RUPO yang telah dilakukan pada Jumat, 23 Februari 2024 pada Surat Kabar Harian Terbit sebagaimana terlampir.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian yang diberikan kami ucapkan terima kasih.

Lamp : 1 Berkas

Tembusan:

- Direksi PT Bursa Efek Indonesia
- PT Kustodian Sentral Efek Indonesia
- Wali Amanat PT Bank Mega Tbk
- Board of Directors

HAK ANGKET MINTA PERTANGGUNGJAWABAN JOKOWI

Pengamat politik Rusmin Effendy berharap partai koalisi paslon nomor urut 01 dan 03 harus meloloskan usulan hak angket untuk meminta pertanggungjawaban Presiden Jokowi. Pasalnya, rakyat melihat Pemilu 2024 berlangsung curang dengan modus Terstruktur, Sistematis dan Masif (TSM).

JaKarta, HanTer—“Subtansi hak angket meminta pertanggungjawaban Jokowi atas pelaksanaan pemilu yang amburadul, dan dugaan kecurangan dengan modus TSM,” ujar Rusmin kepada *Harian Terbit*, Kamis (22/2/2024).

Menurut Rusmin, sejak awal pelaksanaan pemilu tidak netral dan diduga sudah disetting untuk memenangkan paslon nomor urut 02. Oleh karena itu pelbagai kecurangan dengan modus TSM kembali dilalukan. Dari pengarahannya aparat hingga pembagian bantuan sosial (bansos) yang dilakukan oleh Jokowi langsung.

“Jadi agar pilpres berlangsung fairness sebaiknya bongkar semua kecurangan yang terjadi. Siapapun yang terlibat harus diusut dan dikenakan sanksi yang berat,” tegasnya.

Rusmin memaparkan, hak angket merupakan pe-

nyelidikan yang dilakukan DPR terhadap pelaksanaan suatu undang-undang atau kebijakan pemerintah yang berkaitan dengan hal penting, strategis, dan berdampak luas pada kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara yang diduga bertentangan dengan peraturan perundang-undangan.

“Jadi hak angket ini bukan soal PDIP, Nasdem, PKS atau PKB. Oleh karena itu semua anggota DPR yang ada di Senayan harus mendukung hak angket,” tandasnya.

Sanksi

Sementara itu, peneliti Forum Masyarakat Peduli Parlemen Indonesia (Formappi) Lucius Karus menyatakan hukuman atau sanksi terhadap penyelenggara negara terkait pelaksanaan pemilu tergantung bagaimana hasil pe-

nyelidikan.

“Kalau terbukti ada kecurangan tetapi sifatnya tidak TSM, ya mungkin saja ngga akan berdampak pada pemecatan anggota KPU dan Bawaslu,” kata Lucius Karus di Jalarta, Kamis (22/2/2024).

Menurut Lucius, ide penggunaan hak angket untuk menyelidiki kecurangan Pemilu itu baik-baik saja. Akan tetapi melihat beberapa wacana angkat yang sempat diusulkan DPR 2019-2024, dia agak pesimis usulan hak angket ini akan bisa terwujud. Pasalnya, beberapa usulan angket sebelumnya juga heboh dibicarakan tetapi ujungnya “hilang tidak diketahui dimana rimbanya”. Apalagi perwujudan penggunaan hak angket oleh DPR ini tak selalu ditentukan oleh seserius apa persoalannya yang terjadi.

Soal apakah usulan hak angket DPR itu hanyalah sebuah gertakan dan pepesan saja, Lucius menyatakan hal itu sulit untuk menerkannya. “Kan sekarang baru wacana. Wacana dilempar lalu melihat respons fraksi-fraksi dulu. apalagi DPR masih reses, jadi sulit untuk secepatnya mengetahui apakah ini gertakan atau memang serius,” tegas Lucius.



TPN Ganjar-Mahfud Ajukan Hak Angket Dan Interpelasi di DPR.

Kecurangan

Tiga partai pengusung capres-cawapres Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar (AMIN), yakni NasDem, PKB, PKS telah menyatakan sikapnya mengenai usulan penggalan hak angket terkait dugaan kecurangan Pilpres 2024 di DPR RI. Partai Koalisi Perubahan itu mengaku siap mendukung gagasan tersebut.

“Semangat kami sebagai satu kesatuan yang utuh, tiga partai yang solid

berkoalisi, semangat kami seperti semangat yang disampaikan oleh Pak Anies, kita siap bersama inisiator PDIP untuk menggulirkan (hak) angket,” kata Sekjen Partai NasDem, Hermawi Taslim dalam konferensi pers usai menggelar pertemuan para sekjen Ko-

alisi Perubahan di NasDem Tower, Jakarta, Kamis (22/2/2024) malam.

Taslim juga menjelaskan alasan Koalisi Perubahan mendukung ide hak angket itu. Dia menyebut, upaya ini sebagai bentuk untuk menegakkan keadilan dan kebenaran terkait

Pemilu 2024.

“Kenapa hak angket kita dukung? Kita inginkan kebenaran, kami bersekutu dengan siapa pun di republik ini yang punya itikad baik untuk menegakkan kebenaran dan keadilan bangsa Indonesia,” jelas Taslim.

■ Safari

17 Tokoh Dunia Ucapkan Selamat ke Prabowo

Indonesia-Inggris, salah satu kerja sama yang direncanakan oleh Sunak adalah pembahasan soal krisis iklim melalui upaya peralihan ke energi alternatif.

Tidak hanya itu, Presiden Filipina Ferdinand Marcos Jr. atau Bongbong Marcos lewat akun X juga mengucapkan selamat kepada Prabowo.

“Saya berharap dapat memperdalam hubungan bilateral PH dengan Indonesia, tetangga dekat dan mitra di ASEAN, terutama saat kita merayakan 75 tahun hubungan diplomatik pada tahun ini,” kata Marcos.

Sebelumnya, Perdana Menteri (PM) Australia Anthony Albanese adalah salah satu yang pertama mengucapkan selamat kepada Indonesia dan Prabowo. Melalui akun X, ia mengucapkan selamat kepada

Prabowo karena menjadi calon presiden terpilih Indonesia versi hitung cepat.

“Saya merasa terhormat menjadi pemimpin asing pertama yang hari ini berbicara dengan Prabowo yang memiliki keunggulan jelas dalam hal resmi dan tidak resmi, mengenai ambisi saya untuk masa depan hubungan Australia-Indonesia,” tulis Albanese.

“Saya berharap dapat bekerja sama dengan presiden Indonesia yang baru setelah dilantik pada Oktober 2024.”

Berikut daftar tokoh dunia yang sudah mengucapkan selamat untuk Prabowo per Rabu (21/2/2024):

Via Telepon:

- PM Australia, Anthony Albanese
- DPM Australia, Richard

Marles

- PM Singapura, Lee Hsien Loong
- PM Malaysia, Anwar Ibrahim
- Presiden Sri Lanka, Ranil Wickremesinghe
- PM Albania, Edi Rama
- Presiden Timor Leste, José Ramos-Horta
- Sultan Brunei, Hassanal Bolkiah
- Mantan PM Thailand, Thaksin Sinawatra
- Mantan PM Inggris, Tony Blair
- Menlu Turki, Hakan Fidan
- Presiden Nicaragua, Daniel Ortega

Via Twitter / Surat:

- PM India, Narendra Modi
- PM Inggris, Rishi Sunak
- Presiden Rusia, Vladimir Putin
- Presiden China Xi Jinping

- Presiden Filipina Bongbong Marcos.

Untuk diketahui, berdasarkan hasil hitung cepat yang dilakukan Komisi Pemilihan Umum (KPU), pasangan Prabowo-Gibran mengantongi suara 58,92 persen. Di urutan ke dua ada pasangan Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar dengan perolehan suara 24,09 persen. Sedangkan di posisi ke tiga ada Ganjar Pranowo-Mahfud Md dengan perolehan suara mencapai 16,99 persen.

Peserta Pemilu Presiden dan Wakil Presiden (Pilpres) 2024 diikuti pasangan Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar nomor urut 1, Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka nomor urut 2, dan Ganjar Pranowo-Mahfud Md. nomor urut 3.

■ Safari/Sammy

Pasar Murah di Jakarta Cegah Penimbunan Beras

upaya Pemerintah Provinsi DKI untuk mengatasi masalah tersebut dengan melakukan operasi pasar murah di Jakarta.

“Kami mendukung langkah ini selama dilakukan dengan tata kelola yang adil dan juga baik,” sambungny.

Angka inflasi Jakarta pada Januari 2024 masih terjaga seki-

tar 1,83 atau masih lebih rendah dibandingkan inflasi nasional sebesar 2,57.

Selain itu, Program Sembako Murah yang digelar ini juga sebagai upaya mempertahankan predikat pengendalian inflasi terbaik pada 2023.

Pemerintah Provinsi (Prov) DKI Jakarta memastikan

stok beras menjelang Ramadhan 1445 Hijriah aman terutama untuk kualitas premium sehingga warga bisa menjalankan ibadah puasa dengan tenang.

Sebelumnya, Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta Heru Budi Hartono menyebutkan Program Sembako Murah di seluruh wilayah Ibu Kota men-

jadi salah satu upaya untuk menjaga inflasi.

“Ya, kita harus menjaga inflasi ini dengan salah satunya sembako murah. Pemda menjaga ini dan menunjukkan stok sembako semuanya ada,” kata Heru di Jakarta Barat, Rabu.

■ Sammy

Bercanda Ada Bom di Pesawat, Penumpang Panik

ancaman,” katanya.

Akibat perbuatannya tersebut, pelaku yang melontarkan canda dapat dikenakan ancaman hukuman satu tahun penjara.

Oleh karena itu, ia mengimbau masyarakat calon penumpang

pesawat atau akan memasuki bandara agar mematuhi aturan serta bertindak secara bijak agar tidak terjadi hal yang tidak diinginkan.

Sementara itu, Ketua AOC BIM Eko Pujiyanto mengatakan sesuai dengan aturan yang berla-

ku bagi siapa saja yang melakukan canda berkaitan dengan bom di dalam pesawat maka akan ditindaklanjuti sesuai dengan ketentuan. “Kami melakukan penurutan atau ‘off road’ terhadap penumpang tersebut,” ujarnya.

la mengatakan setelah menurunkan penumpang tersebut pihaknya menyerahkannya kepada otoritas bandara untuk ditindaklanjuti sesuai dengan aturan yang berlaku.

■ *Harian Terbit/Safari*

Sepuluh Personel Polsek Tanah Abang Diperiksa

memerintahkan Bidpropam Polda dan juga Polres Jakarta Pusat untuk melakukan audit atas kejadian pengamanan ruang tahanan di Polsek Tanah Abang,” kata Kapolres Metro Jakarta Pusat Kombes Susatyo Purnomo Condro saat konferensi pers di Polres Metro Jakarta Pusat, Kamis.

Lebih lanjut Susatyo mengatakan hingga saat ini, setidaknya sudah 10 personel Polsek Tanah Abang telah menjalani proses pemeriksaan untuk mendalami unsur kesalahan dan kelalaian petugas jaga tahanan.

Susatyo juga menjelaskan Kapolda Metro Jaya juga memerintahkan dilakukan tindakan disiplin yang tegas terhadap petugas penjaga tahanan Polsek Tanah Abang.

“Jadi 10 anggota tersebut

termasuk para petugas jaga kemudian berjenjang baik itu Kapolsek ataupun Wakapolsek itu semua dilakukan pemeriksaan secara intensif,” jelas Susatyo.

Sebelumnya pada Senin (19/2), sebanyak 16 tahanan di Polsek Tanah Abang diketahui kabur sekitar pukul 02.00 WIB. Tahanan tersebut kabur melalui terali sel kamar mandi yang sudah dipotong menggunakan gergaji.

Sebelumnya, dikutip dari Antara, ke-16 tahanan secara bergantian menggergaji terali kamar mandi sel secara bergantian selama tiga minggu. Mereka menutupi suara gergaji dengan cara bernyanyi bersama-sama.

Kemudian pada pukul 02.40 WIB, petugas jaga tahanan melakukan pengecekan dan menda-

pati sel nomor dua telah kosong dengan terali dan serpihan dinding sudah jatuh. Petugas pun segera memeriksa ke belakang Polsek dan mendengar keterangan dari warga sekitar bahwa ada sekelompok orang yang berlarian menuju jalan raya.

Pada hari yang sama, petugas berhasil menangkap dua dari 16 tahanan yang kabur. Sementara ini, polisi juga telah menangkap delapan tahanan lainnya.

Tak hanya itu, polisi juga

telah menangkap Rizky Amelia yang merupakan istri dari salah satu tahanan yang kabur. Rizky ditangkap karena membantu menyelundupkan gergaji saat menjenguk sang suami di Polsek Tanah Abang.

■ Sammy

PENGUMUMAN RALAT
Dengan ini, diberitahukan kepada para Pemegang Saham PT Alter Abadi Tbk. (“Perseroan”) bahwa Perseroan bermaksud menyampaikan ralat Pengumuman Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan (“RUPST”) dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (“RUPS LB”) yang sebelumnya telah dipublikasikan di surat Kabar *Harian Terbit* Edisi 12455 tanggal 06 Februari 2024 serta pengumuman pada situs web Perseroan www.alterabadi.co.id, yang semula akan diadakan pada hari Selasa, tanggal 27 Februari 2024 diubah menjadi hari Kamis, tanggal 28 Maret 2024. Adapun hal lain terkait tempat, persyaratan dan ketentuan penyelenggaraan RUPST dan RUPS LB Perseroan yang telah diiklankan tidak mengalami perubahan.
Jakarta, 23 Februari 2024
Direksi Perseroan

IKLAN BARIS
KEHILANGAN
HLG Akta Pembagian Hak Bersama No. 547/2004 JI Sedar Raya RT3 RW4 Ciganjur, Jagakarsa Jaksel, Ls.99M, a/n/halimah

PENGUMUMAN KEPADA PARA PEMEGANG OBLIGASI BERKELANJUTAN III WASKITA KARYA TAHAP IV TAHUN 2019

PT Bank Mega Tbk, berkedudukan di Jakarta Selatan, dalam hal ini bertindak selaku Wali Amanat berdasarkan Perjanjian Perwalianamanatan Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019, Akta No. 53, tanggal 26 April 2019, yang dibuat dihadapan Fathiah Helmi, SH., Notaris di Jakarta, berikut perubahannya (“Perjanjian Perwalianamanatan”), dengan ini memberitahukan kepada para Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 mengenai rencana penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Obligasi Berkelanjutan III Waskita Karya Tahap IV Tahun 2019 (“RUPO”) di Jakarta pada hari **Jumat, tanggal 22 Maret 2024**.

Sesuai ketentuan dalam Perjanjian Perwalianamanatan dan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 20/POJK.04/2020 tentang Kontrak Perwalianamanatan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk, panggilan untuk RUPO tersebut akan dimuat dalam 1 (satu) surat kabar harian yang berperedaran nasional pada hari **Rabu, tanggal 8 Maret 2024**.

Jakarta, 23 Februari 2024

EMITEN
WASKITA
PT WASKITA KARYA (PERSERO) TBK

WALI AMANAT
BANK MEGA
PT BANK MEGA TBK